



令和5年度 第41回体育祭

6月10日(土)体育祭を実施しました。「彩虹~火花を散らせ~」のスローガンのもと、各ブロックが練習の成果を発揮して優勝を目指しました。生徒はもちろん来賓の方々にも楽しんで頂けるように、一人ひとりが元気を出して頑張りました。



彩虹 ~火花を散らせ~



自分たちの彩虹(さいこう)を目指して

体育祭実行委員長 井上蓮志朗 (高宮中出身)

体育祭が9月から6月になって2年目。本番の半年前(2年生の3学期)に実行委員長に決定し、役員や先生方と共に準備を進めてきました。そして今年コロナ禍も明け、ようやく制限の少ない体育祭を実施することができました。どんなに時間をかけて話し合っ練習予定を組み立てても、天候の良し悪しで臨機応変に行動することを余儀なくされました。しかし、練習や本番で生徒全員の笑顔、楽しむ姿を見ることができました。



部活動報告 -アーチェリー部-

九州大会 優勝



令和5年度全九州高等学校体育大会

第29回全九州高等学校アーチェリー競技大会

団体戦の部

男子 **優勝** 井上岳(那珂中) 吉村知弥(高取中) 江本誠矢(那珂川中) 佐々野佑弥(席田中)

女子 **3位** 家迫怜愛(柏原中) 安永さくら(柏原中) 小野愛華(柏原中) 松元心(野間中)

個人戦の部

男子 **優勝** 江本誠矢(那珂川中)

女子 **優勝** 安永さくら(柏原中)



昨年はサポートしかできず、何もできなかったという悔しい気持ちをバネに、日々練習を行いました。8月のインターハイも精一杯頑張りますので応援よろしくお願いします。



私は九州大会で個人優勝という結果を残すことができました。しかし、チームの目標であった団体優勝ができなかったため、8月のインターハイでは、**個人も団体も全力**で頑張ります。

屋久島研修報告 -2年環境科学コース-



屋久島研修では「自然と人間の共存」と「環境文化」を体験することができました。宿泊研修を通して、クラスの団結力が強まり、これからの生き方を考えるうえで、大変貴重な体験をすることができました。